

# EL PREGONERO

«El Señor me ha enviado...para pregonar a los cautivos libertad...»  
Lucas 4:18

Organo al Servicio de la Cristiandad

Hnos. Menonitas Cali, Octubre-Noviembre de 1961 Año I. — N° 6.

## Escuela Vacacional

Como ha sido ya costumbre, y aprovechando el período de las vacaciones escolares, durante los días comprendidos entre el 24 de Julio y el 18 de Septiembre se llevó a feliz realización la escuela vacacional en el Valle. Para la enseñanza se prepararon los materiales

(Pasa a la pág. 4a.)



DAGUA. — Escuela Bíblica Vacacional en casa de Don Belisario García.

## EL TIEMPO DE INSTRUIR

El Creador del género humano dice: «Instruye al niño en su carrera; aun cuando fuere viejo no se aparta de ella.» (Proverbios 22:6). Un rey de las épocas antiguas dijo: «Vosotros tenéis mucho cuidado de vuestros

(Pasa a la pág. 4a.)

## Sublime Deseo

«Una cosa he demandado a Jehová, ésta buscaré: Que esté yo en la casa de Jehová todos los días de mi vida, para contemplar la hermosura de Jehová, y para inquirir en su templo.» (Salmo 27:4).

Hay un sin número de cosas de las cuales el corazón humano se antoja. Nuestra lista de deseos a menudo es sumamente larga. Pero al examinar la lista de nuestros

(Pasa a la pág. 7ª).

## LA IGLESIA DEL FUTURO

Joven Lector, te has preguntado alguna vez: ¿De quién depende la iglesia del futuro? Si lo has hecho puedes decir: «de mí», y si aún no lo has hecho, te diré que el futuro de tu iglesia está en tí. La responsabilidad no sólo

(Pasa a la pág. 8a.)

## Historia de los Menonitas

**SU ORIGEN.** — La Misión Hermanos Menonitas tuvo como fundador a un ex-sacerdote fraile, quien habiendo dejado sus ritos y su sotana siguió a nuestro bendito Salvador Jesucristo. Este famoso predicador, llamado Menno Simons, fue uno de los héroes de la religión de Cristo al poner sus capacidades y conocimientos al servicio del Señor. Menno Simons nació en Witmarson, Frisia (Provincia de Holanda) en el año 1496. Fue ordenado sacerdote Católico romano en Utrecht por el año de 1524, y luego nombrado párroco de la parroquia de Purguan, a los veintiocho años de edad. Tres años después de

(Pasa a la página 4a.)

## Editorial

## ORACION ES COMUNION

Nada puede hacer nuestra alma tan pura y fuerte, nada puede armarnos tan completamente para los conflictos de la vida, que estar a solas una hora con la Verdad y el Amor infinito. La mejor preparación para enfrentarnos con cualquier deber, conflicto, tristeza o gozo, es la oración. (D. March).

La Biblia nos exhorta a estar vigilantes en oración. El pastor nos acuerda a cada instante la importancia del culto de oración, y con peticiones especiales nos invita a comunicarnos con Dios, dador de todo bien. Todos los cristianos sabemos que la oración es lo más importante en nuestras vidas espirituales; la oración es al alma como la sangre al cuerpo humano. Si reconocemos este gran principio, entonces ¿por qué tenemos que ser advertidos con frecuencia de nuestra oración?

El enemigo de nuestra alma también reconoce la importancia de la oración, y por esta razón trata, por todos los medios, de estorbar esta comunión con Dios tan vital para nuestra salud espiritual.

Tres obstáculos que él nos pone quiero mencionar. Usted no sabrá a qué me refiero si meramente cae de rodillas por la mañana, dice unas pocas palabras y luego sigue a su trabajo. Hablo de la oración intercesora que logra su objetivo.

**INTERRUPCIONES.** — Si el enemigo alcanza a llegar exactamente a la hora de oración, destruye la eficacia de este gran privilegio. Para remediar este mal, es necesario disciplinarnos en cuanto a un tiempo y lugar fijo para la oración. La hora escogida, preferible por la mañana, en un lugar apartado, sea en nuestra alcoba o debajo de algún árbol, pertenece a cada uno de nosotros y no podemos ser interrumpidos por nada ni nadie. Este lugar, donde se encuentra el alma con Dios, llega a ser «tierra santa» día tras día.

**ADORMECIMIENTO.** — Al orar nos arrodillamos, la cabeza colocada en las manos y con los ojos cerrados. Pero, ¿jamás le ha vencido a Ud. el sueño al orar? El cuerpo cansado no puede seguir la trayectoria de la meditación, y de repente se duerme. Un gran hombre de Dios nos dice cómo él vence este obstáculo: «Nunca oro arrodillado, ni parado, ni sentado cuando oro solo; siempre oro caminando. Quito los muebles y camino hablando con Dios. He andado centenares de millas a través de muchos años orando en esta forma, y a la vez tengo todo el ejercicio que necesito.»

**PENSAMIENTOS EXTRAVIADOS.** — Cuando queremos concentrarnos en la oración se halla nuestra mente pensando, planeando, arreglando cosas futuras. Así Satanás llena la mente de pensamientos extraviados. El mismo hombre ya mencionado dice que, siempre ora en voz alta para evitar otros pensamientos. Procura concentrarse, al hablar con Dios, en la misma forma que al predicar, y así no hay lugar para el enemigo y su astucia. ¿Usted ya ha vencido estos tres obstáculos? Si no haga la prueba con estas sugerencias y diga: «Señor, enséñanos a orar.» (Lucas 11:1).

## EL PREGONERO

Directora:  
ANA DYCK  
Jefe de Redacción:  
CARLOS H. ZORRILLA  
Administrador:  
DANIEL DUQUE

SUSCRIPCION ANUAL:  
En Colombia \$ 1.80  
En el Exterior US\$0.50  
APARTADO AEREO 4172  
CALI - COLOMBIA.

EVANGELISMO  
PERSONAL

## I

El obrero y  
su testimonio

Cuando comprendemos la responsabilidad que hemos contraído ante el Señor, al comisionarnos para ser testigos ante las almas perdidas, vemos cuán incompetentes somos para el desempeño de tan delicada tarea.

Si en la predicación tuviera el obrero que emplear sus propias palabras, y la persuasión humana para convencer al pecador, la tarea resultaría del todo imposible pero, gracias a Dios, no tenemos que esperar esto. Es la Palabra de Dios la que predicamos porque ésta es la que convence, y es ella la que no volverá vacía. Es el Espíritu el que aviva la Palabra, porque el Espíritu es el que suministra vida, por tanto el obrero sólo es un portavoz del mensaje de Dios.

Al estudiar sobre este tema de cómo llevar los hombres a los pies de Cristo, pensamos en algunas reglas que debemos cumplir:

1a. Que el obrero sea RENACIDO (Juan 3:3). Sin esta cualidad es en vano esperar resultados satisfactorios. Jamás podremos elevar a nadie sobre el nivel en que nosotros estamos si no hemos tenido esta gloriosa experiencia, ya que «De la abundancia del corazón habla la boca» (Mateo 12:34-B). Sólo podremos hablar a otros con entera convicción, cuando nos

(Pasa a la pág. 6a.)

## EL EVANGELIO EN EL MUNDO

## PREGONANDO

## Carta Abierta

Hermanos y amigos de Colombia:

Tanto ustedes como nosotros estamos siempre pensando en las cosas de Dios, y llevando el mensaje salvador a una población que cada día crece más y más.

Moore dice que actualmente la América Latina cuenta con una población de 195 millones, y que «los grupos evangélicos son como pequeñas islas entre ellos».

En el trimestre próximo pasado nos empeñamos en hacer un estudio sobre la labor evangélica en Latinoamérica. Por medio de este estudio, y basándonos en fuentes fidedignas, nos dimos cuenta del adelanto espiritual en que se halla la obra de Dios en Colombia. Quizá algunos de nuestros hermanos en Cristo, por falta de visión misionera, hayan caído en el sueño de Rip Van Winkle, en un letargo espiritual, y no se han enterado de los momentos actuales en que vivimos.

No solamente el comunismo ateo está a nuestras puertas, sino que también la actitud del catolicismo está tomando giros diferentes para sujetar a las almas.

Moore comenta que en 1955 en una reunión de obispos católicos, en Río de Janeiro, se hicieron planes con un alcance de cien años para la reconquista católica del continente. Este nuevo catolicismo es más tolerante hacia los Evangélicos, y vuelve hacia las gentes populares con solicitud y benéfica comprensión. Moore agrega: «sus sacerdotes bien preparados van a los campos con escuelas y clínicas; sus visitantes sociales penetran a los barrios pobres».

En Colombia se tiene el típico caso del sacerdote José Joaquín Salcedo. Este sacerdote creó un sistema de

(Pasa a la Página 8a.)

\* Los superiores de las órdenes mayores de los Católicos Romanos, en los Estados Unidos, han sido instados para que hagan diezmar a la actual membresía católica, y así proveer a la América Latina de 20,000 sacerdotes, hermanos y hermanas en los próximos 10 años, según noticias remitidas por la Asociación Evangélica de Misiones Foráneas. Un oficial católico romano pide que ni aun una pequeña parte de la herencia preciosa de la religión católica que es Latinoamérica, se pierda, y advirtió que ha llegado la hora crítica para la iglesia católica en América Latina.

\* HILLSBORO, KANSAS. — Los señores A. E. Janzen y J. B. Toews saldrán el 20 de Septiembre a visitar, por varios meses, los países de Japón, India y otros de Europa. El propósito de este viaje es tener comunión espiritual con los hermanos, y ver las posibilidades de relaciones para el futuro entre la misión y las iglesias nacionales, en vista de los muchos campos no alcanzados todavía por el evangelio. Estarán en Japón desde el 23 de Septiembre al 2 de Octubre y, aproximadamente 2 meses en la India y de regreso a América, en Europa.

\* KAJIJI, CONGO. — El hermano Tshimika Isaac en una carta en noticias alentadoras de la obra de la iglesia nacional. Hay numerosas conversiones y bautismos en las diferentes congregaciones de esta tierra africana. El concluye su carta haciendo una petición fervorosa para que oremos por la iglesia en el Congo.

\* HILLSBORO, KANSAS. — Los hermanos misioneros Robert C. Kroeker y George Faul regresan al Congo para servir en la obra educativa del Instituto Bíblico y de la Normal. Sus familias quedarán en Norte América mientras que se normaliza la situación.

\* HILLSBORO, KANSAS. — World Vision en una carta a la oficina de la misión informa lo siguiente: en la Cruzada de Tokio unos 180,000 individuos escucharon el evangelio durante el periodo de 30 días. De este número casi 9,000 hicieron una confesión pública de su necesidad de un Salvador (un porcentaje de 44 indicaron esto por primera vez). World Vision expresa su agradecimiento por el servicio prestado, a nuestro hermano japonés Philip Tsuchiya, profesor del Instituto Bíblico y locutor en el programa evangélico diario, quien fue intérprete del Dr. Paul Rees, coordinador del cursillo de pastores.

\* PANAMA. — Después de muchos días de incesante estudio el primer indígena Waunana terminó el curso de lectura; ahora él mismo está enseñando a su familia compuesta de cinco personas.

\* SHAMSHABAD, INDIA. — Fueron matriculados, para la instrucción bíblica en este año, 70 estudiantes en el Instituto Bíblico «Betania».

\* LEOPOLDVILLE, CONGO. — Un programa evangélico de 15 minutos ha sido preparado por nuestra misión, con ayuda de los hermanos congoleños. Este programa es transmitido «sin costo alguno» por las emisoras de Leopoldville, desde el mes de marzo. La transmisión se hace en el dialecto Kituba los domingos en la noche.

(Suministro Especial del Christian Leader)



Panorama Histórico y Literario

# LEVITICO

*El Levítico es el tercer libro del Pentateuco escrito por Moisés. En sus 859 versículos se halla la "Ley de los Sacerdotes", y sus 27 capítulos se pueden dividir en cuatro partes: Leyes de los cultos, consagración del sacerdocio, leyes sobre la pureza, código de Santidad.*

*La segunda parte del Levítico se refiere a la consagración de los sacerdotes, cuya ceremonia se encuentra descrita en el Exodo (29). La última sección del Levítico, los capítulos 17-26, con el 27 por apéndice, forma un código que suele llamarse Código de Santidad. Se trata de una miscelánea de leyes de diverso género, pero todas más especialmente informadas por idea de santidad, sea ritual, sea moral.*

*El nombre de Levítico se deriva de la tribu de Levi.*

*El tercer libro de la Biblia se relaciona con la primera mitad de la segunda parte del Exodo. En consideración con otros libros bíblicos, Levítico no tiene ninguna enseñanza final ya que muestra la ley o norma como se debía adorar a Dios en el Antiguo Testamento, y esta ley ya no es vigente para los cristianos.*

## Evangelismo Personal

(Viene de la pág. 2a.)  
 otros mismos lo hemos experimentado en nuestro corazón y en nuestra vida.

2a. Que sea un obrero lleno del «ESPIRITU SANTO». La Palabra de Dios nos enseña que es necesario el poder del Espíritu Santo (Efesios 5:18). También en Hechos 4:29-30 nos dice: «Y ahora, Señor, mira sus amenazas, y da a tus siervos que con toda confianza hablen tu palabra; que extiendas tu mano a que sanidades, y mi-

lagros, y prodigios sean hechos por el nombre de tu santo Hijo Jesús.»

«Necesitamos poder para hacer frente a los requisitos presentes. Clamemos a Dios, pidiendo que seamos llenos de ese poder del Espíritu Santo, y Dios, que no hace acepción de persona, escuchará nuestro llamado de la misma manera que escuchó a los discípulos en aquel tiempo.

Daniel Duque  
 Cali.

## Es Verdad Que....

Ignacio de Loyola, fundador de la Compañía católica de los Jesuitas, nació al norte de España en 1491.

Jorge Blauroch fue un predicador elocuente y hombre piadoso, abandonó su vida de monje y murió quemado en 1520.

Juan Knox nació en 1505. Fue ordenado sacerdote, pero en 1542 se convirtió al protestantismo, y murió en 1572.

Jacques Lefèvre, humanista bíblico francés, publicó en 1509 un comentario sobre los Salmos, y en 1512 uno sobre las Epístolas de Pablo.

El Concilio de Trento en 1546 adoptó la tradición como regla de fe, igual que las Sagradas Escrituras.

El uso de campanillas durante la misa fue introducido en la iglesia Católica en el año de 1227.

El Concilio de Verona en 1184 instituyó la Inquisición.

Los Amalecitas eran una nación poderosa de origen idumeo que residía en Arabia, entre el Mar Muerto y el Mar Rojo.

En el llamado Edicto de Milán, reunido en 313, Constantino y Licinio acuerdan dar libertad religiosa al Cristianismo.

En el año de 1907 el Papa Pío X expidió la Encíclica Condenatoria de toda investigación científica que vaya en contra de las tradiciones Católicas.

El Concilio de Trento reunido en 1546 decretó que la tradición era adoptada como regla o norma de fe, igual que las Sagradas Escrituras.

## Sublime Deseo

(Viene de la pág. 1ª).

muchos deseos, ¿a cuál de ellos preferimos más? Para David la mayor cosa que él deseaba era la comunión con Dios, la cual si el creyente la tiene, no necesita más. Lo que el creyente necesita para ser próspero, es: un pensamiento de un dominio propio, un deseo de dar unidad y concentración a cada esfuerzo, un afecto de unir corazón y vida en una comunión santa. Todos nuestros afectos deben estar ligados en uno solo, o sea, la mirada en las cosas de arriba. Pablo escribe: «Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra.» (Col. 3:2). David, en sus circunstancias dolorosas, hubiera podido desear reposo, seguridad y miles de otras cosas, pero al contrario se fijó en la perla de gran precio, dejando lo demás. Siéndole prohibido el acceso al lugar santísimo, él deseaba estar en la casa de Jehová con los santos, no para ver al pueblo o al predicador, ni para admirar la ceremonia, sino para contemplar la hermosura de Dios.

Tales deseos se deben manifestar a Dios. Spurgeon ha dicho: «Este es el blanco de los deseos; el pozo del cual tomar; la puerta a que llamar; el banco de donde sacar.» Lo que vale la pena tener, vale la pena pedir. «Pon asimismo tu delicia en Jehová, y El te dará las peticiones de tu corazón.» (Salmo 37:4).

Esta gran cosa no sólo se debe pedir sino también buscar. David dice: «ésta buscaré». Deseos santos conducen a acciones firmes. Esto requiere diligencia y un esfuerzo sincero de nuestra parte para obtener esta cosa. Requiere un esfuerzo abrir la Biblia para leer y meditar en ella. Requiere un esfuerzo impedir toda clase de distracción al comunicarse con Dios en oración. Requiere un esfuerzo para zafarse de la pereza los domingos por la mañana para estar a tiempo a

## Yo os Elegí

«Prepara el Señor a sus hijos para la obra que El les entrega? La Biblia y las abundantes experiencias de los creyentes afirman que sí. En Isaias 30:21 leemos: «Entonces tus oídos oirán a tus espaldas palabras que diga: Este es el camino, andad por él». ¡Qué bonita es esta promesa que nos da el Señor! No necesitamos dudar o estar preocupados por el camino sobre el cual debemos andar; estamos seguros que El nos guía.

Conocemos varios ejemplos en la Biblia que nos muestran cómo Dios preparó a sus siervos. Si examinamos las vidas de Moisés y David, en el Antiguo Testamento, encontramos que Dios les guió por largos y penosos caminos, pero seguramente al propósito que El tenía para ellos. Moisés recibió sus primeras enseñanzas en el hogar, luego estudió en el palacio del Faraón, y después aprendió muchas lecciones en el desierto y en el monte Sinaí. David también aprendió muchas lecciones en su hogar, cuidando las ovejas, y en el palacio del rey. En el Nuevo Testamento tenemos los ejemplos de los doce discípulos y Pablo; eran preparados por Dios para llevar el men-

(Pasa a la Página 8a.)

cantar el primer himno en el culto de adoración. Requiere un esfuerzo vencer todas las influencias que distraigan en la iglesia y llevar los pensamientos a cosas temporales y materiales. La verdadera comunión con Dios vale todo esfuerzo que se puede hacer para adquirirla. Dime, ¿puedes pensar en cosa más grande que se puede desear, en una petición mejor que se puede hacer, en un blanco más alto que perseguir? Deseemos pues esta «mayor cosa»: contemplar la hermosura de Jehová en su santo templo.

J. H. Quiring  
 Winkler, Manitoba  
 Canadá.

## SABIDURIA PRESTADA

No hace mucho tiempo se dió a conocer por la radio y la prensa el primer viaje al espacio del famoso astronauta ruso Gagarin, y después han seguido publicando otros viajes como el del estadounidense Shepard, y el extraordinario vuelo del ruso Herman Titov. Todo esto es tan impresionante para nosotros, que algunas veces nos sobrecoge la duda y el recelo. Pero, si como seres racionales meditamos en estas aventuras espaciales, comprobamos la existencia de un Ser ordenador de maravillas, Dios. Cuando Dios creó al hombre sobre la tierra lo dotó de facultades que lo diferenciaron de los demás animales, siendo la más importante de estas facultades el intelecto. Aquí tenemos una prueba de la sabiduría y maravilla de Dios, quien sobrepuja todo entendimiento. No obstante que el hombre tiene capacidades superiores, comparado con otros seres, es evidente que su mentalidad o raciocinio es finito.

Desde tiempos remotos el hombre ha demostrado su poder mental, y poniendo como fundamento esta facultad ha construído, después de arduos años de lucha, una civilización moderna. Pero en ella se halla por doquier la huella que ha trazado el Espíritu de Dios. En ella encontramos muchos pasajes que nos hablan de las reprensiones que Dios hace al hombre que se vanagloria de su inteligencia.

Sirva de muestra estos versículos que Dios pone en el corazón de los hombres por medio de su siervo Jeremías: «Así dijo Jehová: No se alabe el sabio en su sabiduría, ni en su valentía se alabe el valiente, ni el rico se alabe en sus riquezas. Mas alábase en esto el que se hubiere de alabar: en entenderme y conocerme, que yo soy Jehová, que hago misericordia, juicio y justicia en la tierra; porque estas cosas quiero, dice Jehová.» (Jer. 9:23-24).

Antonio Mosquera

## YO OS ELEGI

(Viene de la pág. 7ª).

saje de la salvación a todo el mundo.

Ahora bien, ¿Hoy en día dirige el Señor a sus hijos, los creyentes?. Para contestar esta pregunta quiero contarles una experiencia que yo misma tuve hace varios años: Me hallaba estudiando en el Instituto Bíblico preparándome para lo que Dios quería utilizarme, así fue como seguí el curso de educación Cristiana. En el tercer año tuve el privilegio de ingresar a la clase de «Génesis», y estudiar métodos de enseñanza. En el año siguiente enseñé algunas clases Bíblicas bajo observación, a los niños de la escuela pública. ¿Qué curso enseñaba? ¡El mismo libro de Génesis! ¿No estaba Dios guiando mis pasos?.

Durante la primavera tuve en el Instituto una conferencia relacionada con las escuelas Bíblicas, y las escuelas dominicales de los campos. Algunos discípulos y yo nos ofrecimos para enseñar en las escuelas Bíblicas. Para ello estuve en el estado de Montana por cuatro semanas en las escuelas Bíblicas, y dos semanas en campamentos. ¿Qué curso iba a enseñar? Otra vez la respuesta «Génesis!».

Mi corazón rebosa de gratitud a Dios por la preparación que he tenido, y confío que El me guiará en lo que he de hacer próximamente. Que el Señor nos dé confianza, y valor de entregarle nuestro futuro a El, sabedor de la verdad.

Esther Wiens  
Istmina

## Es Verdad Que...

La Inquisición fue establecida en España por los reyes Católicos, Isabel y Fernando, en 1480.

\* Los Medianitas eran descendientes de Abraham por Ceturra, su segunda esposa.

## Carta Abierta

(Viene de la pág. 3a.)

escuelas por radio que ha crecido a 6.500 grupos.

También leí en la prensa de cómo el gobierno cubano está mandando niños de 7 a 9 años a Rusia para que sean instruidos de acuerdo con las tendencias marxistas.

Recapacitemos sobre la situación en que estamos. ¿Nos contentamos solo con predicar y escuchar hermosos sermones? ¿Qué nos dice la Palabra de Dios? Hermano mío, el tiempo es precioso.

Alfredo Córdoba L.  
Panamá

## LA TRINIDAD DE DIOS

(Viene de la pág. 4ª).

lada en el cielo y en la tierra, por tanto id, y doctrinad a todos los gentiles, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Sto. Enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado: y he aquí, yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo».

Se comprueba por medio de la Escritura que cada una de las Personas de la santísima Trinidad es Dios: «Gracia sea a vosotros, y paz de Dios el Padre... (Gal. 1:3). Mas al Hijo: Tu trono, oh Dios, por el siglo del siglo... (Heb. 1:8). «Y dijo Pedro: Ananías, ¿por qué ha llenado Satanás tu corazón a que mintieses al Espíritu Santo, y defraudases del precio de la heredad?... No has mentido a los hombres, sino a Dios». (Hechos 5:3,4).

Un pasaje bíblico muy propio de este tema se halla en Lucas 3:21-22 «Y aconteció que, como todo el pueblo se bautizaba, también Jesús fue bautizado; y orando, el cielo se abrió, y descendió sobre él el Espíritu Santo en

## LA IGLESIA DEL FUTURO

(Viene de la pág. 1a.)

lo es del misionero o del pastor, sino también de la juventud especialmente. El tiempo pasa, y lo que pasa ya nunca vuelve; cada día que se va es un día menos de nuestra vida, y ¿qué dirás a Dios cuando te llame a cuentas? Joven amigo, no dejes que el tiempo corra y tu juventud se acabe sin antes dejar un fruto de tu trabajo cristiano. Hoy mismo pídele a Dios perdón por el tiempo precioso que has dejado escapar de tus manos, y entégate al servicio de la iglesia de Cristo; trabaja con amor consiguiendo almas para Cristo; colabora con tu pastor y testifica de tu vida donde quiera que estés.

Tal vez dirás que no puedes hacer nada porque no tienes preparación suficiente, pero recuerda quiénes eran los apóstoles. Cristo no escogió doctores, ni sabios para que fueran sus discípulos, nada de eso escogió Cristo, sino personas humildes y sencillas quienes más tarde fueron los predicadores de Su palabra.

Querido joven, tú también puedes ser un apóstol de Cristo, de ese Cristo que murió por ti.

«Procura con diligencia presentarte a Dios aprobado, como obrero que no tiene de qué avergonzarse, que traza bien la palabra de verdad» (2 Tim. 2:15).

Lola de Chamorro  
San José, Costa Rica

forma corporal, como paloma, y fue hecha una voz del cielo que decía: Tú eres mi Hijo amado, en ti me he complacido». Dios Padre habla desde el cielo, Dios Espíritu Santo desciende en forma de paloma y Dios Hijo está en la tierra, en medio del río siendo bautizado.

Por Fidel Acevedo  
La Cumbre